
和光市のこんなことが決まりました
6月定例会の主な議案

新型コロナウイルス感染症対策に関する議案
（専決処分 ※1）

■�和光市自転車駐車場条例の一部を改正する条例を定めることに
ついて【原案可決】

　和光市駅南口自転車駐車場利用料金の改定を目的としています。
（令和2年10月1日より施行）　

　一時利用料金並びに定期利用料金
を改定します。また、定期利用料金に
ついてはラックの上下段の料金設定に
差額を設け、上段については下段と比
較して安価な値段設定とします。

■�和光市駅南口自転車駐車場の利用料金を改定します

■��議案第46号�和光市税条例の一部を改正する条例【承認】
1  固定資産税  

　新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも新規に設備投資を
行う中小事業者等を支援する観点から、適用対象に一定の事業用家屋
及び構築物を加えて、適用期間を2年間延長する。

2  徴収の猶予制度の特例  
　収入が大幅に減少（前年同月比概ね20パーセント以上の減少）した
場合について、無担保かつ延滞金なしで1年間徴収猶予できる特例を
設ける。

■���議案第47号�和光市都市計画税条例の一部を改正する条例【承認】
　地方税法に、新型コロナウイルス感染症等に係る中小事業者等の家屋
及び償却資産に対する固定資産税及び都市計画税の特例が新たに追加
されたため、課税標準の特例として追加します。

■���議案第60号� �
市長、副市長及び教育長の給料の減額に関する特例条例【原案可決】
　令和2年7月1日から令和2年9月30日までの間、市長の給料の月額を10
分の2減額し、副市長及び教育長の給料の月額を10分の1減額するもの
です。

■��議案第48・49・50・51号� �
�令和2年度一般会計等補正予算（専決第1・2・3号）【原案可決】
　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ90億2,662万円を追加
し、それぞれ総額を368億9,362万円とする案を原案のとおり可決しました。

■��議案第61号�令和2年度一般会計補正予算（第2号）【原案可決】
　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ9,767万5千円を追加
し、それぞれ総額を375億9,956万4千円とする案を原案のとおり可決し
ました。

議会予算の減額�主な内容
● 議会運営 △144万円 

（常任委員会行政視察を取りやめ議員旅費を減額した。）

● 政務活動費 △108万円 
（新型コロナウイルスによる感染症対策に対応する市の財政負担は多大なものとなることか
ら、政務活動費を全議員3ヶ月分を請求しないことと決め減額した。）

● 議会事務局運営 △16万円 
（常任委員会行政視察を取りやめる意向が示されたため、随行旅費を減額した。）

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 90億2,662万円 368億9,362万円
特別会計 国民健康保険 47万8千円 62億3,762万8千円

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 9,767万5千円 375億9,956万4千円

TO P I C S 和光市議会新型コロナウイルス感染症への対応について
■��新型コロナウイルス感染症�

拡大防止対策に関する要望書を提出

　令和2年4月30日、新型コロナウイルス感染
症は、和光市においても感染拡大の恐れがあ
り、予断を許さない状況です。感染拡大を防止
し、市民の生命と健康を守るため、各会派から
提出された要望事項を取りまとめ、和光市議
会として松本市長に要望書を提出しました。

■��新型コロナウイルス感染症対策�
における議会費の減額

　令和2年6月9日、新型コロナウイルス感染
症対策による市の財政負担は多大なものとな
り、厳しい財政状況の中、市議会の使命と役割
を十分認識した上で、令和2年度における議
会費の一部減額を全員一致で決定しました。
減額する議会費を新型コロナウイルス感染症
対策に有効に活用いただくよう要望しました。

■��議場の対策

　マスクの着用、会議室の換気、アルコール消毒液の設置、
議場の議席の間隔を離して対応、遮蔽版の設置、説明員を
必要最低限とする、傍聴の自粛のお願い（インターネット録
画中継等の視聴のご協力）など、傍聴者の皆様にもご理
解とご協力を頂きながら、可能な限りリスクを回避する
ための必要な対策を講じて会議を運営してまいります。

■�朝霞和光資源循環組合の設立について【原案可決】
　令和2年10月1日から、和光市及び朝霞市のごみ処理に関する事務
を共同処理するため、朝霞和光資源循環組合を設立します。
【名称】 朝霞和光資源循環組合
【共同処理する事務】

　①  ごみ広域処理に係る計画の策定に
関すること

　②  ごみ広域処理施設の設置及び稼働
後の管理運営に関すること

■�和光市と朝霞市のごみ処理の組合を設立します

■�和光市学童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例を定
めることについて【原案可決】

　令和2年8月から北原小学校内に、放課後児
童健全育成事業と放課後子ども教室事業を一
体的に実施するため、公設学童クラブを新たに
設置、運営をします。
【新たに整備する学童クラブの名称】 

 「さざんか学童クラブ」

■�新たに「さざんか学童クラブ」を設置、運営します

吉田武司 議長 待鳥美光 副議長松本武洋 市長
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今号は6月定例会のあらましをお知らせします
　令和2年6月定例会は、6月11
日（木）から6月30日（火）まで
の20日間にわたって開かれま
した。
　今定例会では、市長から提出
された報告4件、議案34件を審
議しました。
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問学校行事は中止せず柔軟な対応を
答実状を踏まえ適切に対応していく

問新型コロナPCR検査の推進を
答医師会への支援等、積極的に検討

問指定避難所以外に民間施設活用は
答国の施設やホテル等、確保を検討

待鳥美光
（新しい風・国民民主）
質問▶介護・子ども・障害・生活困窮
の複合的課題に対応する統合型地域
包括支援センターの今後の運営につ
いて、市の考えを伺う。
保健福祉部長▶統合型を正当に評価

する手法を検討し、実績を検証して、適正な人員配置等
考えていきます。事業者と方向性を共有し、共に、より効
果的・効率的運営を推進します。
その他の質問事項▶感染症対策、在宅医療・医療連携、子
ども家庭総合支援拠点、中小企業・個人事業主支援

赤松祐造
（まちづくり市民の会）
質問▶医師会と協力し、将来的には
保健センターでPCR、抗体検査がで
きるよう求める。
保健福祉部長▶地域医療体制の充実
は必要です。県への要請、医師会を支

援し、ワクチンが実用化された場合は保健センターで接
種することについて積極的な検討を進めていきます。
その他の質問事項▶元幹部職員の不祥事、通学路の安
全対策、通学区域、インクルーシブ教育、トラスト制度、
SDGs、海洋プラゴミ

内山恵子
（緑風会）
質問▶指定避難所収容定員は、感染
予防を考えると、収容人数が少なく
なるが、現行の指定避難所以外に民
間施設の活用は考えているのか。
危機管理監▶避難者が密接しない

よう十分なスペースを確保するため、指定避難所以外に
も、国の施設やホテル等、できるだけ多くの臨時の避難
所を確保することを検討してまいります。
その他の質問事項▶地域防災計画における備蓄品の見
直し、防災教育

鳥飼雅司
（日本共産党）
質問▶今年度の学校行事は感染拡大
防止の観点から実施が困難なものが
ある。中止するのではなく「これなら
できる」と前向きに、適切に対応して
もらいたい。見解を伺う。

教育長▶何ができるかが今後の大きな課題です。すべて
中止という視点で物事を見るのではなく、できる行事は
やっていこうということで考えています。
その他の質問事項▶保育園・学童クラブの見通し

金井伸夫
（まちづくり市民の会）
質問▶詐欺罪等で公判中の元保健福
祉部長は、在職中パワハラを働いて
いたと聞く。職員評価のパワハラ防
止と部下による評価に部長を対象に
加え再発防止を図るべきでは。

総務部長▶平成28年度にパワハラ防止等のため職場安
全配慮を評価項目に加え職員意識の醸成につなげまし
た。部下による評価に部長を対象に加えることを検討す
るなど再発防止に取り組みます。
その他の質問事項▶新型コロナ対策、教員の働き方改革

齊藤誠
（緑風会）
質問▶夏を迎えるにあたり、「新しい
生活様式」における熱中症と新型コ
ロナウイルス感染防止の対策、その
周知方法について伺う。
保健福祉部長▶従来の取り組みに

加え、周知媒体の充実を図り、防災メールや防災無線を
活用し、新型コロナウイルス感染症予防を十分に意識し
た、新たな手法を採り入れます。
その他の質問事項▶選挙の取り組み、台風19号被災者
支援、シティプロモーション推進、地産地消推進の支援

冨澤勝広
（緑風会）
質問▶令和2年3月の人事異動では、
例年とは違った異動が行われ、一種
のパワハラではないかと考えている。
異動内示後、年度切り替えの前々日
に内示があり、なぜ、このような異動

がなされたのか。何のための異動だったのか。
総務部長▶施策の推進体制の確保と組織の立て直しの
ため任命権者の範囲において行いました。
その他の質問事項▶還付金、アーバンアクア公園の全面
利用開始、入札

熊谷二郎
（日本共産党）
質問▶2019年12月に成立した公立
学校教員対象の「変形労働時間制」導
入に対する教育長の見解を伺う。
教育長▶教職員の長時間労働の改善
策として、繁忙期と閑散期を設定し、

閑散期には勤務時間をゼロにして休みとするものです。
夏休み中に5日間程度休みをまとめどりします。国・県か
ら詳細が示され、わかり次第検討します。
その他の質問事項▶羽田空港新空路問題、新型コロナウ
イルス感染症対策

伊藤妙子
（公明党）
質問▶対象期間を過ぎてしまった麻
しん・風疹は、現金償還の特例措置を
実施している旨、ホームページで周
知している。個別通知を控えている
子宮頸がん予防ワクチンの定期接種

最終学年の高校1年生にも最新情報の通知を!
保健福祉部長▶適切な情報提供が必要です。自ら積極的
に情報を取得できる手法を検討します。
その他の質問事項▶未就学児の安全対策、女性や子供が
SOS を発信しやすい場所づくりを

菅原満
（新しい風・国民民主）
質問▶認知症等の方の徘徊による事
故で損害賠償を求められる事例が
あった。民間保険を活用した制度の
検討をしてはどうか。
保健福祉部長▶損害賠償の制度につ

いては、導入する自治体が増加していることは承知して
います。民間保険活用での、認知症の方やご家族が損害
賠償を求められた際の支援の仕組みに関し、他自治体の
事例等の研究、国等への要望も含め検討していきます。
その他の質問事項▶オンライン学習

松永靖恵
（やさしい未来の会）
質問▶避難所での保健衛生と医療従
事者を確保するため、保健師の配置、
医療従事者のボランティア登録を検
討されるのか。
危機管理監▶保健師職員数に限りが

あるが、総合的に一次避難所要配慮者の対応をします。
保健福祉部長▶ボランティア登録については、朝霞地区
医師会、朝霞保健所等と連携し、制度の構築に向け検討
していきます。
その他の質問事項▶障害者・医ケア児の新型コロナ対策

猪原陽輔
（新しい風・国民民主）
質問▶ICTは人と人との接触機会を
減らすことができる。市役所内部の
決裁の電子化、行政手続きのオンラ
イン化の推進を求める。
総務部長▶市役所機能、業務体制の

維持や新たな生活様式に対応した市民サービスへの取
り組みにおいて、ICTの利活用は重要であると認識して
います。この機を捉えて、積極的に取り組んでまいりたい
と考えています。
その他の質問事項▶子育て支援、産業振興

問職員評価でパワハラの防止を
答評価対象の見直しで再発防止

問予防接種の正しい情報提供を
答周知、啓発手法を検討します

問変形労働時間制導入に反対を
答国・県の動向注視し今後検討

問統合型支援センターの今後は
答事業者と方向性を共有し推進

問認知症等の方や家族の安心確保
答民間保険の活用の仕組み検討

問災害時の避難所運営体制等は
答避難所運営体制の見直しを図る

問熱中症と新型コロナウイルス感染防止対策
答周知媒体充実と予防を意識する

問人事異動におけるパワハラでは
答施策の推進と組織立て直しのため

問ICTの利活用で感染防止を
答積極的に環境整備に取り組む
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【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等につい
て報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えながら議員自身の意思に基づいて、質問することにより、より良き方
向へ執行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を発揮する場でもあります｡  （発言順位の順番で並んでいます）

和光市のこんなことを聞きました
市政に対する一般質問ダイジェスト



常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、
本会議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審
査を分割して任せることです。

還付不能金の返還金、所有者の負担減る
問還付不能金に係る返還金の支払要綱の内容を
伺う。
答4月に要綱の一部を改正し、市で把握している
税情報の範囲で、所有者の負担なしに最大20年ま
で遡り、還付が可能となります。
■ 朝霞和光資源循環組合の設立について等議案
6件が付託され、審議の結果、議案は全て可決
しました。

総務環境常任委員会
本町学童クラブの待機児童、対応できる
問本町学童クラブの待機児童は全て受け入れで
きるのか伺う。
答学童クラブ事業で、3部屋を使用できる環境が
整ったため対応できます。
■ 和光市学童クラブ設置及び管理条例の一部を
改正する条例を定めることについて等議案4件
が付託され、審議の結果、議案は全て可決しま
した。

文教厚生常任委員会委員長 富澤啓二 委員長 安保友博

問フレイル ※2 予防の状況を伺う
答運営ガイドラインを作成し対応

※1��専決処分 議会が議決をしなければならない条例・予算などについて、市長が議会を招集する時間がない緊急の場合、市長が議会に代わって処理を行うこと。ただし、次の議会で報告し承認を求める必要があります。
※2��フレイル 高齢になると段々と体の力が弱くなり、外出する機会が減り、病気にならないまでも手助けや介護が必要になってきます。心と体の働きが弱くなってきた状態をフレイル（虚弱）と呼びます。
※3��デジタルガバメント 行政のIT・デジタル化を進める政府の取り組み。政府全体でのデジタルガバメントを実現する動きは加速しています。
※4��GIGA（ギガ）スクール構想�児童生徒向けの一人一台の端末と高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、公正に個別最適化された学びを全国の学校現場で持続的に実現させる構想。

※用語解説

■�繰越しの報告について【受理】
　市長から、一般会計2件・和光市駅北口土地区画整理事業特
別会計1件・下水道事業会計1件、令和元年度から令和2年度へ
予算の繰越しを報告され、受理しました。

報告

■�和光市固定資産評価審査委員会委員の選任について【同意】
　芝波田大樹氏、浪間貞氏を任命することに同意しました。
■�和光市農業委員会委員の任命について【同意】
　新坂篤司氏、山﨑とよ子氏、浪間兼三氏、藤田雅彦氏、櫻井
茂雄氏、加藤政利氏、石田秀樹氏、井口恒氏、鳥井俊之氏、田中
明氏、北嶋美栄子氏を任命することに同意しました。

人事案件

■�議案第43号�和光市税条例等の一部を改正
する条例【承認】

　地方税法等の一部を改正する法律等の施
行に伴い、所要の改正を行うものです。
■�議案第44号�和光市都市計画税条例の一部
を改正する条例【承認】

　地方税法等の一部を改正する法律等の施
行に伴い、所要の改正を行うものです。
■�議案第45号�和光市国民健康保険税条例の
一部を改正する条例【承認】

　「保険税減額措置の拡充」保険税の軽減判定
所得の基準額を引き上げ、対象を拡大します。

専決処分

　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ6億826万9千円を追加し、それぞれ総額を375億188万9千円
とする案を原案のとおり可決しました。
歳出の主な内容
● 子ども個別支援（子育て世代包括支援センター・地域子育て拠点運営業務）
　   210万4千円
● 午王山遺跡史跡整備（午王山遺跡用地取得） 

  2億1,172万2千円

■�議案第58・59号�令和2年度一般会計等補正予算（第1号）【原案可決】

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 6億826万9千円 375億188万9千円

特別会計 国民健康保険 278万6千円 62億4,041万4千円

小嶋智子
（歩みの会）
質問▶フレイル予防に効果的な適度
な運動が継続できるための取り組み
と、新型コロナウイルス対策を伺う。
保健福祉部長▶筋力アップのための
運動や脳トレ、栄養改善、口腔ケア等

多彩なプログラムを実施し、事業中止中は安否確認、プ
リント配布、YouTubeで介護予防の運動編と栄養編を
公開しました。感染症予防に伴うガイドラインを作成し
再開準備をしています。
その他の質問事項▶教育行政、防災

富澤啓二
（公明党）
質問▶マイナポイント事業に加えて、
令和3年3月から健康保険証として利
用が始まります。普及への取り組み
を伺う。
総務部長▶デジタルガバメント ※3 実

行計画で医療、就労、各種証明書、公共サービスの分野で
マイナンバーカードを活用したデジタル化に取り組むこ
とから普及促進に努めます。
その他の質問事項▶地方創生臨時給付金、特別定額給付
金、レッドゾーン対策、教育

萩原圭一
（和光市民の会）
質問▶すべての子どもの学びを保障
する必要がある。オンライン授業な
どICT教育の取り組みを伺う。
教育長▶学校の臨時休業中は、現在
の設備を活用して、プリントデータの

送付による課題提示やオンデマンド型のオンライン学習
が可能となりました。現在進めているGIGAスクール構
想の実現ののちには、同時双方向型のオンライン授業な
ど、新たな学びの形が期待されます。
その他の質問事項▶市内循環バス、事業計画

安保友博
（緑風会）
質問▶休校中の分散登校などで学校
ごとに時期や方法が異なり感染を恐
れる保護者や児童生徒の中に混乱が
生じた。学校のあり方について市と
学校間の連携を強化して欲しい。

教育長▶周知の仕方や配信メール等での表現により混
乱が生じたので、今後は学校運営協議会、PTA、保護者会
とも連携を密にしていきます。
その他の質問事項▶感染症対策、職員人事、統合型地域
包括支援センター、駅南口バス停

問マイナンバーカードの普及促進を
答市としても周知や普及促進に努める

問オンライン授業などICT教育の推進を
答GIGAスクール構想 ※4 を実現する

問教育委員会と学校の連携強化を
答情報共有や連携に配慮します

◀ KEEP DISTANCE 
（距離を保ちましょう）

議長席に遮蔽板を設置▶
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令和2年6月定例会で審議された議案等の採決結果です。
報告、人事案件は除きます。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択  （議長 吉田武司は会派に所属せず）
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市長提出議案21件（報告案件4件、人事案件13件を除く）
議案第41号 朝霞和光資源循環組合の設立について ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第52号 和光市手数料条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第53号 和光市学童クラブ設置及び管理条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第54号 和光市空き缶等のポイ捨て及び飼い犬のふんの放置の防止に関する条例の一部を
改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第55号 和光市自転車駐車場条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第56号 和光市国民健康保険条例及び和光市後期高齢者医療に関する条例の一部を改正す
る条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第57号 和光市立公園条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第58号 令和2年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第59号 令和2年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第60号 市長、副市長及び教育長の給料の減額に関する特例条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第61号 令和2年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

◆全員が賛成した議案�
議案第42号 埼玉県市町村総合事務組合の規約変更について 原案可決
議案第43号 専決処分の承認を求めることについて（和光市税条例等の一部を改正する条例） 承認
議案第44号 専決処分の承認を求めることについて（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例） 承認
議案第45号 専決処分の承認を求めることについて（和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例） 承認
議案第46号 専決処分の承認を求めることについて（和光市税条例の一部を改正する条例） 承認
議案第47号 専決処分の承認を求めることについて（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例） 承認
議案第48号 専決処分の承認を求めることについて（令和2年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第1号）） 承認
議案第49号 専決処分の承認を求めることについて（令和2年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第2号）） 承認
議案第50号 専決処分の承認を求めることについて（令和2年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第3号）） 承認
議案第51号 専決処分の承認を求めることについて（令和2年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（専決第1号）） 承認

議案等の採決結果

9月定例会の開催予定

開会時間は、いずれの日も9：30の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位は、8月25
日（火）開催予定の議会運営委員会で決定する予定です。決まり次第、市議会
ホームページ、ポスターなどでお知らせします。
●�請願・陳情の締め切りは、8月19日（水）15：00の予定です。

▲ 小さなお子さんと一緒に傍
聴できるモニター傍聴室
（議会棟 3階 第3委員会室）
もあります。

議会録画配信・会議録検索システム
録画映像（委員会を除く）と会議録をインターネットで公開しています。

開催後5日目以降（土曜日曜、祝日を除
く）に配信予定です。

議会録画配信
6月定例会の会議録は8月19日（水）から
公開予定です。

会議録検索システム

　本会議の手話通訳・要約筆記を無料で手配します。市議会だよりを音訳したデイジー図書
（CD）を配布します。お気軽にご連絡ください。
　また、市議会ホームページで音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいのある皆さまへ

令和元年度 政務活動費交付状況をお知らせします
政務活動費は、議員の資質向上のため、調査研究その他の活動に必要な経費の一部として、議員の請求により1人当たり月額2万円を四半期ごとに交付しています。
交付を受けた政務活動費の総額から必要経費を支出して残額がある場合は、政務活動費を返還することになっています。 （単位：円）

議員名 請求額（A） 支給額（B） 支出額 返還額
（A）−（B）研究研修費 資料作成費 資料購入費 広報費

菅 原　 満 100,000 100,000 100,470 74,500 0 25,970 0 0
猪 原 陽 輔 240,000 128,485 128,485 3,000 75,262 50,223 0 111,515
熊 谷 二 郎 240,000 110,544 110,544 0 13,574 38,660 58,310 129,456
鳥 飼 雅 司 240,000 167,757 167,757 0 10,379 99,068 58,310 72,243
内 山 恵 子 220,000 91,227 91,227 64,427 0 26,800 0 128,773
齊 藤　 誠 0 0 0 0 0 0 0 0
伊 藤 妙 子 220,000 45,140 45,140 30,000 4,182 10,958 0 174,860
富 澤 啓 二 240,000 240,000 242,562 0 0 242,562 0 0
待 鳥 美 光 240,000 218,178 218,178 44,000 30,390 90,596 53,192 21,822
金 井 伸 夫 240,000 148,380 148,380 0 0 0 148,380 91,620
赤 松 祐 造 240,000 240,000 241,511 2,000 150,064 3,500 85,947 0
小 嶋 智 子 240,000 198,176 198,176 0 0 51,527 146,649 41,824
松 永 靖 恵 220,000 35,122 35,122 6,650 12,500 15,972 0 184,878
萩 原 圭 一 220,000 0 0 0 0 0 0 220,000
吉 田 武 司 240,000 238,554 238,554 0 0 49,110 189,444 1,446
冨 澤 勝 広 220,000 37,541 37,541 15,000 0 22,541 0 182,459
安 保 友 博 240,000 240,000 240,957 162,416 0 78,541 0 0
齊 藤 克 己 120,000 57,022 57,022 28,500 0 28,522 0 62,978
吉田けさみ 20,000 0 0 0 0 0 0 20,000

計 3,740,000 2,296,126 2,301,626 430,493 296,351 834,550 740,232 1,443,874
◦平成31年4月29日任期満了の議員のうち請求しなかった議員3名:西川政晴、村田富士子、齊藤秀雄 ◦支出項目のうち、調査旅費、広聴費、人件費、事務所費の支出はありませんでした

8月 27日木	 開会、提案説明

9月 2日水	 議案に対する質疑

3日木・4日金・7日月・8日火・10日木・
11日金・14日月	 常任委員会

15日火・17日木・
18日金・23日水	 市政に対する一般質問

25日金	 討論、採決、閉会
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